Trinitas Health Foundation Acoge a 3 Nuevos Miembros en su Junta Directiva La Mariposa cubana

Elizabeth, NJ - Trinitas Regional Medical Center dio la bienvenida a tres nuevos miembros de la Junta Directiva de Trinitas Health Foundation.

Sobre los miembros Una de ellos es De Snook, de Bernardsville, quien ha estado involucrada con Trinitas durante casi dos años. Como madre de cuatro hijas, sabe cómo conectar a las personas por una buena causa, especialmente si se tra ta de un tema cercano y querido para su corazón, desde el intento de suicidio de una de sus hijas, en 2012.

Eso, incluso, la inspiró a crear Warrior Moms and Families, una organización cuya misión es apoyar a los padres durante los desafiantes viajes emocionales de sus hijos, en un espacio seguro, sin prejuicios y para compartir experiencias per-

"Mi pasión siempre fue ayudar a las personas. Fui una constante recaudadora de fondos para las escuelas de mis hijas y también para los Servicios de Mujeres Maltratadas de New Jersey. Serví en la junta de sus amigos durante 10 años", asegura Snock.

"Mi mundo estaba en confusión y descubrí



De Snook

que no había recursos limitados, ni programas de apoyo para ayudarme a asistir a mi hija", añadió Snook, quien ha hecho crecer a Warrior Moms a más de 400 miembros en todo Estados Unidos y algunos países extranjeros, con dos capítulos adicionales en curso.

Con un gran interés en el programa residencial para adolescentes de Trinitas, este año, Snook es copresidenta del próximo evento "Peace of Mind", con Zak Williams (hijo de Robin Williams) y el periodista Jack Ford, quienes hablarán sobre cómo aliviar el estigma de la salud mental.

El evento ayudará a expandir el programa de salud conductual en Trinitas y acortará la lista de espera para que

más personas puedan beneficiarse. Para obtener más información, visite www.trinitasrmc.org/peace.

Craig A. Domalewski, socio gerente de Dughi, Hewit & Domalewski, P.C., también está emocionado de estar unido a la junta este año.

Si bien el residente de Randolph se enfoca principalmente en la resolución de disputas complejas, ha estado involucrado en algunos de los litigios y transacciones más grandes y



Shikha Agrawal complicados de New Jersey.

Domalewski representa a empresas privadas y que cotizan en la bolsa, así como asociaciones comerciales, organizaciones sin fines de lucro, individuos y



Craig A. Domalewski

entidades gubernamentales, y se desempeña como asesor legal en litigios civiles multimillonarios, que incluyen responsabilidad por productos, disputas comerciales, fraude de valores y cuestiones de cobertura de seguros.

En 2013, se desempeñó como asesor especial de la campaña de reelección del gobernador Christie y fue responsable del aspecto legal de las operaciones del día de las elecciones para el gobernador.

"Es un placer para mí ayudar a la Fundación en su misión de apoyar al hospital. Trinitas es una causa muy digna", dijo.

Shikha Agrawal, directora de Negocios, Inteligencia y Analítica de Securitas AB, en Parsippany, también

será un activo para la junta de Health Foundation. Es además la fundadora de Millburn Inspire Charity Organization, con la visión de inspirar a los niños a desarrollar la filantropía como una habilidad desde una edad temprana, al participar en servicios comunitarios y sociales a través del arte, la creatividad y la recaudación de fondos.

"Se lideraron varias iniciativas, incluyendo 'Avudando a nuestros Héroes' (Helping our Heroes), 'Bonitos Deseos' (Pretty Wishes) y 'Enviando Sonrisas' (Sending Smiles), durante la pandemia Covid-19, para apoyar a la comunidad, manteniendo a los niños involucrados a través de diversas actividades. Espero unirme al equipo de Trinitas como miembro de la junta, en sus esfuerzos por atender a los niños que necesitan cuidados especiales".

Acerca de la Fundación

Trinitas Regional Medical Center continúa una larga tradición de curar, consolar v nutrir: la esencia de la atención médica. Trinitas Health Foundation reúne el apoyo de amigos y vecinos para hacer posible este traba-

Por: Maria Teresa Villaverde Trujillo



Foto cortesía de Tony Romero, Miami, Florida. USA.

También conocida como "caña de ámbar".

Su nombre científico es Hedychium Coronarium Koenig, de la familia de las Zingiberáceas, alpináceas. Es una planta que puede alcanzar más de metro y medio de altura, con hojas verdes y grandes. Su nombre resulta de su parecido al insecto lepidóptero. Tambien se dice que pertence a un genero de orquideas originaria de Asia, que se ha adaptado maravillosamente al suelo cubano donde crece en las fértiles márgenes de ríos y arroyos, así como en otros lugares húmedos.

Se cuenta que durante las guerras de independencia, en estas flores prendidas en velos y mantones se escondían mensajes para el Ejército Libertador. Asi el 13 de octubre 1936 fue elegida y declarada la Flor Nacional de Cuba. Su blancura representa la pureza de los ideales independentistas. Algunos poetas sugieren que la forma de su petalos unidas al tallo central es un simbolo de la unión de los cubanos. Es un elemento presente en las franjas de la enseña nacional.

Olorosa y blanca tiene un exquisito perfume. Mantiene la gracia y la esbeltez de la mujer his-

Las donaciones a la Fundación ayudan al

hospital a mejorar las

instalaciones, ampliar los servicios y brindar una atención excepcional a sus pacientes.









EL UNICO HOSPITAL EN NEW JERSEY CON LAS 3 MEJORES CALIFICACIONES DEL "EXCELLENCE AWARD" EN LA ATENCION A LA SALUD DE LA MUJER